

1) Anfängertraining

Seit September 2019 führten wir am Samstag mit 14-tägigem Rhythmus ein zweistündiges Anfängertraining im Gemeindeamt Hinzenbach von 10 bis 12 Uhr durch.

Trainiert werden 3 bis 7 Kinder im Alter von 7 bis 14 Jahren.

Besonders erfreulich ist dabei, dass wir bei zwei 7 Jährigen sehr gut vorranksommen und dabei schon „erfolgreich dem Opa daheim Paroli bieten“ können.

Als Trainer fungierten Günter Raaber und Hugo Wilplinger, welcher im Oktober 2019 den C-Übungsleiter Kurs erfolgreich abgeschlossen hat.

Dadurch ist dem Training eine geordnetere Struktur anzusehen, auf welche sich die Kinder zuerst einmal eingewöhnen mussten.

So standen zuerst Taktikübungen am Plan, nund nach einem Eröffnungstraining ging es zur Endspiel Studie. In den abschließenden Übungspartien wurde dann das gelernte in der Praxis angewendet.

Weiters fand ab Jänner 2020 in der Volksschule Rockersberg jeden Montag von 14:30 bis 15:30 Uhr ein Anfängerkurs statt.

Die durchschnittlich 18 Kinder aus den 4 Jahrgangsstufen der Volksschule wurden durch Karl Mairhuber, Heinz Call und Johann Matousek betreut.

Hier ist besonders der hohe Anteil von Mädchen, die mit mindestens 8 Teilnehmerinnen fast 50 % stellen erfreulich.

Da können wir sicher sein, dass diese Girls nicht zum Fußball abwandern.

Und hoffentlich möchten sie dann nicht auch einmal die Pferde am Brett gegen die auf der Koppel tauschen.

Wir waren mit unserem Training auf einem guten Weg und dann kam Covid19.....

2) Jugendturnier

Auch heuer hatten wir für Mitte-Mai ein Turnier für unsere Schützlinge geplant, aber



Für den Inhalt

Hugo Wilplinger
Obmann
SV Hinzenbach

Herbert Ecker
Schriftführer Stellvertreter